

Etiopía contará con fondo millonario para la lucha contra VIH, TB y malaria



The Global Fund
To Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria

Addis Abeba, 2 feb (RHC) El Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la Tuberculosis (TB) y la Malaria asignó 379 millones de dólares a Etiopía para que incremente las acciones en su lucha contra esas enfermedades, informaron este viernes fuentes oficiales.

El ministro de Estado de Salud, Kebede Worku, resaltó que se registraron logros notables en los últimos años debido a la mayor atención que se concede en la lucha contra el VIH y el SIDA, la tuberculosis y la malaria.

Worku aseguró que el fondo también se utilizará para incrementar las actividades de sensibilización de los jóvenes sobre el VIH y el SIDA, y por lo tanto, para eliminar nuevas infecciones.

Al explicar los planes en relación con la utilización del fondo, el ministro de Estado reveló que unos 194 millones de dólares, 112 millones de dólares y 46 millones se utilizarán para intensificar los esfuerzos de erradicación del VIH y el SIDA, la malaria y la tuberculosis, respectivamente.

'El país tiene buena reputación por sus éxitos en el sector de la salud, incluida la disminución de la carga

de enfermedades transmisibles y no transmisibles', señaló.

Etiopía es uno de los países receptores del Fondo Mundial que logró un notable éxito en la reducción de la tasa de mortalidad materna e infantil, así como las muertes por SIDA en un 70 por ciento al hacer accesibles las instalaciones de salud a las comunidades de todo el país. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/154155-etipia-contara-con-fondo-millonario-para-la-lucha-contra-vih-tb-y-malaria>



Radio Habana Cuba